

Zürich und Urdorf, 4. Januar 2010

KR-Nr. 4/2010

**A N F R A G E** von Carmen Walker Späh (FDP, Zürich) und Barbara Angelsberger (FDP, Urdorf)

betreffend Kinderschutz im Kanton Zürich

---

Die Kinderschutzgruppe und Opferberatungsstelle des Zürcher Kinderspitals befasst sich mit Säuglingen, Kindern und Jugendlichen, die gesichert oder vermutlich Opfer einer Misshandlung wurden oder gefährdet sind, misshandelt zu werden. Die seit über 40 Jahren bestehende Fachstelle des Kinderspitals bearbeitete z.B. im Jahr 2008 455 Fälle (Medienmitteilung Kinderspital Zürich vom 2. Februar 2009). Deren grosse Notwendigkeit und Bedeutung ist daher ausgewiesen. Aber auch der Kanton ist zum Handeln aufgefordert, zum Beispiel mit der Einsetzung eines Kinderschutzanwaltes oder einer eigenen Fachstelle.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Frage:

Wie beurteilt der Regierungsrat die Notwendigkeit eines Kinderschutzanwaltes oder einer eigenen kantonalen Fachstelle für Kinderschutz?

Carmen Walker Späh  
Barbara Angelsberger

4/2010